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議席
番号

学校名 氏　名 質　問

1 熊谷東 佐々木　渉 熊谷市自体の知名度

2 吉岡 長谷川　芽依 熊谷市の災害対策について

3 荒川 越谷　悠生 海外からの移住について

4 大麻生 荏原　あいり ゆうゆうバスの本数について

5 中条 横田　陽 熊谷市のスポーツチームについて

6 妻沼西 栗原　一真 ラグビーの人気向上について

7 富士見 兼子　ゆめ ボランティアを通じた学割制度について

8 妻沼東 市野瀬　綾乃 自治会による地域活性化について

9 別府 倉本　真輔 熊谷の治安

10 大里 橋本　重蔵 防犯灯の数を増やせないか

11 富士見 大野　真寛 移動販売を増やし、高齢者にとって住みよい街を

12 玉井 加瀬　浬 もっと気軽に行ける施設

13 別府 平川　依知花 子ども医療費の限度額

14 荒川 廣澤　愛梨 環境問題について

15 江南 井口　愛渚 自然について

16 奈良 川合　月奈 ポイント制のごみ箱

17 大幡 金子　凛愛 食品ロス対策の見直しについて

質問
番号

議席
番号

学校名 氏　名 質　問

18 三尻 風間　一花 熊谷名物の認知度について

19 妻沼東 大鷲　駿 「雪くまの宣伝」について

20 熊谷東 土橋　里桜 熊谷市の「小麦」の知名度について

21 奈良 富岡　慎太郎 自転車専用レーンと標識の設置について

22 大幡 新井　琉 土地の無駄を減らす

23 大里 山﨑　愛梨 移住しやすい街にするには

24 大原 木村　颯志 活気のある公園にするために

25 大原 木村　紅葉 道路の冠水について

26 中条 塚本　佑京 熊谷市の地下水について

9 27 江南 森口　健太 投票率の低下について

10 28 妻沼西 長牛　美嘉 通学途中の環境について

29 玉井 六本木　俊吾 登下校時の暑さ対策について

30 三尻 今中　健介 子どもの体験活動について

31 吉岡 新井　心 市の文化財を活かして

12 32 大麻生 志村　拓音 一人でも多くの命を救うために
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